

Sitios de interés pinareños visitados por el aniversario 62

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Martes, 29 Diciembre 2020 19:45

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 469

La provincia pinareña está de fiesta, todos celebran anticipadamente el aniversario del triunfo de la Revolución y posterior al matutino especial celebrado en el Hospital Provincial Docente Clínico Quirúrgico León Cuervo Rubio, las autoridades del Partido, el Gobierno e invitados realizaron un recorrido por sitios de intereses social y económico.



La primera parada fue el teatro La Edad de Oro, un acogedor paraíso para niños que después de un prolongado tiempo y con extraordinarios esfuerzos, concluye una obra civil con exquisitez y con el mejor equipamiento posible, para en cuanto existan las condiciones sanitarias seguras para los menores, comenzar sus espectáculos.

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Martes, 29 Diciembre 2020 19:45

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 469



Julio Cesar Rodriguez Pimentel, primer secretario del Partido en la provincia, acompañado por Rubén Ramos Moreno, gobernador, y con todos los primeros secretarios de los Comités municipales, recibieron toda la información de los trabajos constructivos, la larga lista de operarios, especialistas y artistas que la realizaron, pero no con el acostumbrado informe político, sino con un divertimiento infantil y que concluyó con estampas de obras artistas de alta factura, el mismo que podrán disfrutar los niños en un futuro no lejano.

La diversidad del recorrido permitió conocer el funcionamiento de las nuevas tiendas que a través de Gelma, su sistema comercial y logístico, la Agricultura cubana pone en mano de los productores la adquisición de equipos, desde tractores hasta herramientas, fertilizantes, instrumentos de seguridad, vestuario y calzado, pero para los que estén vinculados al SIPA (Sistema Informático Productivo de Agricultura).

Sitios de interés pinareños visitados por el aniversario 62

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Martes, 29 Diciembre 2020 19:45

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 469



Las tiendas son de recién creación en el país y el presidente Miguel Díaz Canel lo considera un sistema muy revolucionario y los pinareños ya van por el tercer establecimiento en funciones.

Otro lugar de los visitados son los extensos campos del Polo Productivo Agrícola de Hermanos Barcón, que aunque también tuvo perjuicios por la tormenta, ya muestra bellas plantaciones de lechuga y hermosos tomates en las casas de cultivo, para que los pinareños puedan disfrutar a partir de enero, o a más tardar febrero.

Sitios de interés pinareños visitados por el aniversario 62

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Martes, 29 Diciembre 2020 19:45

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 469



Esa visita fue una clase para los cuadros municipales que pueden tomar experiencia para empeños similares, porque allí conviven las viandas, frutas y hortalizas, con elementos generadores de proteína como los conejos.

Sitios de interés pinareños visitados por el aniversario 62

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Martes, 29 Diciembre 2020 19:45

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 469



En el sitio se conoció de productores asociados con la unidad básica que sienten el avance notable, sobre la consecución de cuando eran granja. Las condiciones están dadas y se espera que lo potencial y prometedor se convierta en alimentos seguros para la ciudad.

A unos kilómetros disfrutaron el montaje de un pivote central, una enorme máquina de riego muy costosa, pero cuyos resultados benefician sobremanera la agricultura por el volumen de tierra a irrigar y con el mayor ahorro del agua y es capaz de compensarse en un tiempo no lejano.

Sitios de interés pinareños visitados por el aniversario 62

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Martes, 29 Diciembre 2020 19:45

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 469



Sitios de interés pinareños visitados por el aniversario 62

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Martes, 29 Diciembre 2020 19:45

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 469

Por último se visitó el restaurante Las Vegas, de la ciudad, que renace cómo ave Fénix con un bello decorado, mucha funcionalidad, pero más que eso, con el entusiasmo de los empleados por el sistema de perfeccionamiento con Primera Categoría y los beneficios en cuanto a calidad y servicios a los clientes, y las condiciones de trabajo para ellos.



Es real que los precios necesitarán ajustarse a las nuevas exigencias salariales, pero con el amor que ha puesto en la tarea, la gran obra recuperativa, más el aporte de cada uno, harán más agradable la gastronomía estatal. La Empresa Provincial de Alojamiento y Gastronomía tendrán en la primera categoría, de momento, el 12 Plantas, y Las Vegas.